Liebe Hameraden und Freunde der Jemein schoft,

nach einigen Monaten und der Corona-bedingten Absage des IFT 2020 konnte der Vorstand der Gemeinschaft erstmals wieder Anfang Juli zusammenkommen. Wir haben uns u.a. mit den weiteren Auswirkungen der Absage des diesjährigen IFT befasst.

Mit dem IFT fällt auch die dazugehörige Vertreterversammlung aus, die neben der üblichen Tagesordnung die Neuwahl des Vorstandes zum Inhalt gehabt hätte. Vereine, wie unsere Gemeinschaft, können nach einer gesetzlichen Corona-Verordnung Neuwahlen im Jahre 2020 um ein Jahr verschieben, wenn die Versammlung dazu Corona-bedingt nicht durchgeführt werden kann. Dies wollen wir so umsetzen und die Neuwahl des Vorstandes im Rahmen der Vertreterversammlung beim IFT im nächsten Jahr durchführen. Ich danke dem Vorstand für die bisher geleistete Arbeit und der Bereitschaft dazu.

Ebenso können wir in diesem Jahr einen Bestpreisträger der Gemeinschaft nicht in der gebotenen Form ehren und eröffnen die Möglichkeit, dafür beim IFT 2021 zwei Bestpreisträger auszuzeichnen.

Obwohl Corona einiges lähmt, nicht so die Spendenbereitschaft für unseren Sozialfond. Dafür möchte ich mich sehr herzlich bei unseren fleißigen Spendern bedanken. In diesem Zusammenhang darf ich Sie daran erinnern, bedürftige Kameraden oder Familienangehörige in Ihrem Umfeld und auch wenn Sie selbst betroffen sind, unserem Referent Sozialwesen zu melden, damit wir helfen können. Wir tun dies gerne.

Nun wünsche ich viel Freude bei der Lektüre, einen schönen Sommer, bleiben Sie vorsichtig und gesund.

Ilr/Euer Volher Jumen